

MI otra yo, muy diferente pero demasiado realista

Jessica Chessy



Image not found.

Capítulo 1

Bienvenido seas, hoy podrás leer, sentir y pensar como soy en realidad, si eres sensible o no te gusta lo que voy a escribir a partir de la siguiente página te entenderé porque la verdad a mi tampoco me gusta saber como soy en mi interior, soy fria, más negativa aún y demasiado seria... A veces muy psicópata...Odiosa...y muy necesitada de ayuda.

Espero que este relato por lo menos esté mejor que la anterior, no sabia utilizar este editor.

Empezemos...

Capítulo 2

-Capítulo 1:

¿Te encuentras bien? ¿Me necesitas? Sácame de aquí y hablemos, cuéntame todo lo bueno y sobretodo lo malo y te ayudaré con lo que sea. Esas son las palabras de mi vieja fiel compañera, lleva como 4 o 5 años al lado mia y la verdad que me ayuda más que a cualquiera, hay gente que la ha visto y me ha querido separar de ella, pero estamos echa una para la otra, yo siempre le cuento todo y ella me escucha, la unica que me entiende y me relaja. "Ella es el pincel, prepara su lienzo y yo me dejo llevar por la sociedad, asi es como se prepara una obra de arte" Quién entienda, entendió y quien no, yo se lo explicaré.

"Ella" se refiere a su mejor amiga, la que nunca se separa (cuchilla)

"Lienzo" a su brazo.

"Obra de arte" Cicatrices y rajadas con sangre.

¿Suenas doloroso verdad? Pues tengo el valor de decir de que es menos doloroso de lo que aparenta ser.

¿Pensas que estoy loca? Me lo han dicho mucha gente, asi que me daría igual.

¿Porqué lo hago? Si me entendieras lo sabrias muy bien.

¿Pararé de hacerlo? Me lo he planteado, y creo de que no pararé.

¿Y si lo haces tu también? Pues cojo te regaño y te quito lo que tengas que sea afilado.

¿Porqué? Eso es lo que me pregunto todos los dias...

Cuando me levanto es cuando todo empieza, te preguntas la razón de tu existencia y el famoso "Estoy cansada", desayunas lo más mínimo para no darte más asco aún y cuando vas a vestirte y te miras al espejo ves esa persona que sabe disimular todo, la que parece feliz y no sabe según la gente lo que es estar mal, lo único que te dan ganas es de romper todo lo que tengas por delante, gritar y llorar, pero entonces caes en la cuenta de que no deberias de hacerlo si no quieres que te tomen por loca; Miro la ropa que tengo y siempre pienso "que ropa más ancha...doy asco" asi es querida...das asco, me termino de vestir y en el camino hacia el insti lo unico que quieres es que ya acabe, porque aguantar 6 hora y 30 minutos fingiendo lo que no eres... es muy difícil.

Entro en el insti y me quedo sola por solo 10 minutos, en esos 10 minutos me pongo a escuchar musica, me gusta empezar las mañanas de buena manera asi que me pongo "Numb-Linkin park" o "My demons-started" a lo mejor lo he escrito mal no pasa nada, o si quiero empezar tranquila, escucho a mi ídolo Rayden, me enseña muchas cosas positivas y te muestra en canciones los tipos de personas que puede haber al rededor y si te tratan mal puedes ver cosas buenas; Al rato entran mis amigos de

clases y compañeros de otros aulas, les saludo y me quito la musica, empezamos a hablar y todo va estupendo, pero sé que necesito algo y ahí es cuando empieza casi todo, en clase ya me empiezo a aburrir y a sentirme mal, pero llevo mi máscara y todo va bien, todos me hablan y me sonrien, y les sonrío como si a mí me fuera todo bien, me preguntan como estoy y suelto la mentira mas grande que tengo "pues bien aqui estamos" ponen cara de duda y al momento se lo creen, me encanta mentir cuando estoy "Bien" y seguimos la rutina, estamos dando inglés y estamos haciendo lectura, no me va eso de leer en otras lenguas y me pongo a hablar con una amiga, y la verdad, que me siento tranquila con ella...creo que me transmite algo familiar... le miro los brazos y le pregunto algo muy normal "¿Tú te cortabas verdad?" no tenia cicatrices pero sabia que algo habia, "No,¿Porqué lo preguntas?-Me responde algo alterada" Sabía en ese momento que me estaba mintiendo, y no me gusta que me mientan. "No me mientas, sé que lo has hecho" Definitivamente di en diana, ya sabia yo que ella también se dedicaba a lo mismo que yo, y le pregunto que por qué motivos y me responde con "Problemas familiares" Ya no quiero que me expliques más, se vé que es difícil ese asunto, pero si necesita mi ayuda que cuente conmigo "No lo vuelvas a hacer" le suelto muy seria, ahí estaba mi YO saliendo poco a poco. Me coje de los brazos y me los mira con mucha atención, mierda, tengo ahí las cicatrices no las miro... doy verguenza..."¿Y tú? ¿Porqué lo haces?" y ahora...¿Que le respondo...? "He tenido un pasado bastante malo" Joder, he hablado demasiado... "No lo vuelvas a hacer" me dice más seria de lo que suele ser, pero nunca le hago caso a nadie así que...paso de los comentarios que me diga.

En ese momento supe, de que es igual que yo en eso, pero mis motivos a lo mejor es más fuerte de lo que se puede pensar; Por fin en casa... Ahora puedo quedarme tranquila y no hacer nada, pero se me ocurre algo bastante bueno, y busqué...y busqué y lo encontré, un sacapuntas...sabia que mi cuerpo lo necesitaba... algo me decía que no iba a ir algo bien, que estuviera preparada para la ocasión, y así es, empecé a sentirme mal porque sabia de sobra que estoy muy sola y no hay nadie quien esté apoyandome, y si hay alguien solo me apoya cuando vé que voy a "dibujar" pero me daba igual, cojí y empecé.

No sirves de nada, no se si lo sabias, solo eres un estorbo y te quieren solo para que hagas reir a la gente, nadie piensa en ti y tu te ofreces para ayudar cuando tu eres quien más lo necesitas ¿No te das cuenta?, pena me das si te crees que puedes confiar en ellos, ¿No sabes que no le importas? Ya has estado aqui un montón de veces y sigues igual... vas a acabar muriendote sola, SOLA, porque nadie te aguanta y solo estas en este mundo para que ocupes espacio... parece que no lo ves...deja de hacerte daño... ¿Porqué no me muero...? ¿Que quereis de mi..? ¿Esto es lo que me merezco? Bueno y que más te da si mueres... nadie quiere nada de ti no ves que estas sola... te mereces más pero por hoy es

suficiente.

Cuando ví mi brazo lleno de sangre y con muchas líneas me empecé a odiar, pero me sentía mejor, no he tenido que hablar con nadie ni molestado tampoco, así que ya sé que puedo seguir con este maltrato.

No hacía ni frío ni calor, pero me llevé una sudadera puesta, y era un poco corta así que cogí de las mangas y yasta, mis amigas me miraban algo raro, y la que me era familiar empieza a hablarme sobre cosas de clase y tonterías, pero no tiene nada mejor que hacer que cojerme de los brazos y seguir hablando, al levantar mi brazo izquierdo me escocía lo de ayer, y en ese momento al ver mi cara sabía que algo iba mal... mierda..para qué reacciono...ahora te has metido en la mierda... me miraba con cara de decepción y en duda, miró mi brazo derecho y al no ver nada se dirigió al otro...no, no dejaré que mires, no quiero llamar la atención... no me remangó la manga, pero sí que empezó a tocar... y subía...y me ponía nerviosa... "¿Por qué lo haces...?!" por un momento creía que me iba a pegar...creía...hasta que se enteró su amiga y me pegó en el brazo bueno. "No me duele ni hará efecto si sigues.." dije para que parase "Pues dime el motivo...te quiero ayudar" buah paso, no necesito ayuda de nadie...o a lo mejor sí... no, no necesito nada, con mi pincel estoy bastante feliz.